留学だより その 4(2017 年 11 月分)

経済学部 3年 岸里現輝

今学期が始まって既に2カ月以上が経ちました。台湾は11月でも日中だと毎日20度近くあるため、日本人にとってはとても過ごしやすい気候です。しかし台湾人にとっては少し肌寒いようで、コートやジャケットを着ている人が増えてきました。もし台湾に旅行をするなら11月から4月の間がお勧めです!この期間の気候は日本に比べ寒くもなくまた暑すぎもないです。その他の月は非常に暑いので、暑い気候が苦手な方にはお勧めできません。(笑)

学校の周りには学生が多いことから、たくさんの料理屋さんがあるのですが、学校の中の食堂はとてもオススメです。他の店よりも比較的安いうえに、味もとても美味しいからです。日本円で300円くらい払うと少し多いのではないかと思うくらい食べることが出来ます。そのため台湾に来てから少し太ったと言っている日本人学生がちらほら見えますが(笑)また台湾発祥のタピオカジュース屋さんも学校の周りにたくさんあり、とても人気です。台湾発祥なので、日本で買うよりも安いと思います。

学校の周りにはたくさんの飲食店があるためお昼時や夜ご飯の時間帯は学生で溢れかえっています。スクランブル交差点のような雰囲気なので、私はこの時間帯に被らないように狙って行っています。





私は友人とたまに学校内にあるトレーニングジムに行っています。ジムは学校内に 設置されている割には本格的で、様々なマシーンが数多くあります。ランニングマシン やバイクなどの有酸素系が多く男子学生だけでなく女子の学生も多く利用している印 象です。夜 10 時まで使えるので授業終わりに使用することもあります。有料ではあり ますが、プールもあるので、運動したい学生にはとても適している環境だと感じます。



中国語のクラスは前学期からレベルが上がり難しいと感じることが多いですが、その分やりがいも感じています。他の学生に比べて、私の中国語を話すスピードが遅いので、今は正確かつスピーディーに話せるように取り組んでいます。

学校の図書館には 24 時間使用可能な自習室があるため夜遅くまで勉強することもあります。また多くの学生が 2 時 3 時まで勉強しているので私も負けられないなと思って勉強しています。

残りの留学生活も残りあとわずかなので、やり残したことが無いように1日1日を大切に過ごしていきたいです。